



Ama *Maia*
Por: ARIPKA MAIA

TONO 13. CÓSMICO

El reino de la diosa





Y Ella le preguntó: '¿A qué se asemejará, El Reino?'
Y Él dijo: 'Es como una semilla, un único grano de semilla de mostaza que una mujer tomó y sembró en su huerto y creció y creció... y las aves del cielo anidaron en sus ramas'

Fragmento de la película María Magdalena 2018

María fue iniciada por la última diosa, la de la trascendencia cósmica y el Reino de la Diosa. A estas alturas, Ella ya vivía en el Edén que alguna vez habíamos habitado todos, por igual, en el principio.

En este tono, María nos enseña lo que significa volver a vivir el edén pero encarnado en la tierra. No hace falta volver a ningún lugar, ni a ningún espacio físico... el edén vive dentro de cada una de nosotras y se logra manifestar cuando unimos el cielo y la tierra dentro de nosotros.



Sacralizar cada momento

María nos enseña que para **vivir el tono 13, el cósmico y el del reino divino de la diosa**, debemos entender en profundidad que el máximo reino hacia el cuál ella puede aspirar es el de la conquista del mundo interior. **Esto quiere decir que la mujer lograr estar bien y feliz con su propio mundo, transformando su vida en una constante Ceremonia.** No solo los espacios en donde comienza el ritual y después termina, sino cada momento de la vida cotidiana. **Significa sacralizar cada momento de tu día a día.**

María nos explica que para poder sentirnos un ser cósmico aquí en la tierra y vivir como tal, debemos sentirnos unidas a ese edén y, para ello, debemos cuidar el fruto del edén, en donde cada una de nosotras es un fruto más. Por eso, ella nos dice que debemos cuidar desde dónde queremos tomar lo que tomamos del reino. Porque la serpiente (**nuestra kundalini**) **va a tentarnos a querer hacer las cosas desde el viejo lugar de supervivencia o soberbia, pero debemos estar atentas a eso.**

María nos dice: ¿Qué fue lo que determinó en Eva que ella comiera la manzana y arruinara, en un punto, su impecabilidad, su eternidad y dejara a Adán sometido en sus metáforas, a sus redes hasta esta actualidad?

La serpiente, su kundalini, su conciencia vital de creación le dijo: **´Toma de esa manzana, cómela, es tuya, empodérate a través de su energía´**

Comprendes que no se trata de no disfrutar del Edén, sino de la intención con que es tomada cada fruta, semilla y más.



CUANDO EVA COMIÓ DE LA MANZANA LO HIZO PARA ENCANTAR, CREAR EN BASE A SU PROPIA SEPARACIÓN DEL EDÉN. CUALQUIER PERSONA QUE TOME DEL EDÉN PARA PRODUCIR ENCANTAMIENTO, YA ESTÁ COMIENDO DE LA MANZANA, OTRA VEZ MÁS, ¿PIENSAS QUE LA MADRE DEL UNIVERSO TOMA DE LA ENERGÍA SOLAR PARA ENGRANDECER SU EGO Y DECIR ´MIRA CUÁN MAGNIFICA SOY GRACIAS A QUE HE TOMADO EL FRUTO DE TODA MI CREACIÓN´?

La madre del universo está envuelta en una danza de amor, donde su único fin es engrandecer su sistema, por el simple hecho de adorar su vida dentro del Espacio. **Ella no come de su propia manifestación para sentirse poderosa, eterna, ella ya lo Es y no necesita reafirmarlo. El único motivo que a ella la impulsa en este hermoso mecanismo de retroalimentación es seguir extendiendo el brillo y el amor que somos.** ¿Entiendes amada diosa de tu poder en este nuevo tiempo? Me refiero al poder de la conciencia que se te ha otorgado, el poder de ser la fuente inagotable para que este amor se plasme en tu tercera dimensión. Todos vosotros aun seguís comiendo de la manzana. Todavía no habéis dejado de hacerlo. **¿Sabéis que piensa la Madre del Universo y la Madre Tierra de ti?** Que estáis experimentando y que tu serpiente te seguirá tentando una y otra vez, hasta tanto te hayas golpeado lo suficiente y a través de este acto trascender el cuerpo de dolor, que tú has elegido crear como medio de reconocimiento del Amor. **No es necesario seguir así toda tu vida, entiéndelo, no es necesario ya. Suelta amada diosa, suelta.** No tienes que continuar creando de esa manera, tu serpiente siempre estará allí tentándote, nunca dejará de hacerlo mientras permanezcas encarnada en esta piel. A mí, a mi hijo y a José nos ha tentado hasta el fin de los años, **hasta que un buen día trascendimos el deseo final y ese fue el bendito momento de nuestra resurrección dentro del reino; esta fue la enseñanza más grande que recibí antes de consagrarme en ese espacio y haber cumplido con mi misión.**



Unión Sagrada entre Tierra y Cielo

Estáis aquí para hacer lo mismo amada Diosa, no esperéis más, no esperéis volver a encarnar creando nuevos campos de manifestación, que lo único que hacen es enredarlas y seguir tejiendo telarañas de ilusión que no las llevan a ninguna parte. **La Médula Espinal es el vehículo de la alucinación. Alucinarás cuando descubras el poder que tiene, pues ahí reside la savia principal con la cual se alimenta la Kundalini y Energía Sexual Sagrada.** Como en el árbol lo es, para enriquecer las raíces y poder crecer en altura y profundidad hacia el cielo.

Deberás entregarte a tu madre para ascender amada diosa. No lo harás con la aspiración del cielo. Porque el cielo ahora es la tierra y **si no puedes reconocer este cielo más cercano, tampoco puedes brillar en el Edén en que ahora me encuentro.** Pasarás por tu cuerpo y el cuerpo de Gaia en donde ambos son lo mismo. Eres una extensión de ella y cuando dejas de confiar pierdes la conexión con la Tierra.

Volvernos seres cósmicos en la tierra es lo que trae el reino nuevamente a este espacio. La tierra extraña ver el cielo manifestado en su cuerpo a través de sus inmensas vasijas femeninas, avatares divinos, capaces de contener toda la vida dentro de un solo cuerpo. Ellas, magas transmisoras del conocimiento...



El tono 13 nos dice que cada cuerpo femenino de la existencia es portador de todo el sistema de engranajes juntos.

EL TONO 13 ES CUANDO LA EXPERIENCIA YA NO ES DE UNA MISMA SINO DEL TODO QUE HABITO Y ME HABITA. ES DONDE SE UNE LA UNIVERSALIDAD PARA VOLVERSE REAL E IRREVERSIBLE. ES LA CREACIÓN QUE NACIÓ CON UN PROPÓSITO PURO EN EL TONO 1, QUE SE HA AFIANZADO EN TODAS LAS CAPAS Y DIMENSIONES DEL CUERPO DE LA MADRE Y SE HA VUELTO INMORTAL.

